

Gehörlosensportverein Recklinghausen Vereinsausflug nach Amsterdam

Am 13. Juli um 5:30 Uhr war Treffpunkt im Gehörlosenzentrum, Abfahrt um 6:00 Uhr. Wir waren 58 Personen, davon 44 Mitglieder und 14 nicht Mitglieder.

Nach 3,5 Std. sind wir in Amsterdam angekommen, wir hatten echt super Wetter!

Wir haben uns in 4 Gruppen aufgeteilt. Wir haben eine Schiffrundfahrt für eine Std. gemacht und könnten alles besichtigen es war toll.

Nach der Schiffrundfahrt sind wir in die Stadt gegangen und haben viele Museen angeschaut, wir waren in Hasch-, Erotik- und Sex Museum. Es gab noch viele andere Museen, Anne Frank Haus, das Wachs Museum Madame Tussauds und die Kriegsgeschichte von Amsterdam.

Nach dem Museum könnte jeder einen Stadtbummel machen, holländischer Käse davon hatten wir so viel gegessen, typisch haben wir alle probiert von aller Sorten, Von neutral bis scharf und in vielen bunten Farben, es war sehr lecker!!!

Obwohl wir viel Käse in Magen hatten, sind wir nach dem schönen Ausflug zum Abschluss noch ins Restaurant gegangen.

Dann war es schon so weit und um 19 Uhr sind wir wieder mit dem Bus zurück zum Gehörlosenzentrum gefahren. Während der Busfahrt haben wir alle noch einen Quizspiel (allgemeine Fragen über Amsterdam) für 1 Euro gemacht, die tolle Idee kam von Thorsten Krajza

Um ca. 21:30 Uhr sind wir im Gehörlosenzentrum angekommen, dort wurde dann noch das Ergebnis vom Quizspiel bekannt gegeben. 1. Platz war R. Hüwe., 2. Platz war H-W. Haunert

Es war ein unvergesslicher schöner Tag!!!